\equiv EL TIEMPO

SUSCRÍBETE CON 44% DTO

COLOMBIA | BOGOTÁ MEDELLÍN CALI BARRANQUILLA SANTANDER BOYACÁ LLANO MÁS CIUDADES













CALI

Garantizar la seguridad durante la COP16, uno de los retos de la alcaldía de Cali



Se busca garantizar la seguridad en el evento

FOTO: Policía Metropolitana de Cali

Director de la Policía Nacional se reunió en la ciudad con el alcalde de Cali, Alejandro Eder.





altan pocos meses para la realización de la COP16, considerada la cumbre de biodiversidad más importante del planeta, que tendrá a Cali como sede.

Temas Relacionados

SANTANDER 06:30 A.M.

Así le fue a Jaime Beltrán y Juvenal Díaz en los 100 días de gobierno con sus promesas



CALI ABRIL 7 DE 2024

Masacre en Toro: habrá consejo de seguridad por el asesinato de cinco personas



MEDELLÍN ABRIL 6 DE 2024

Tenemos dos visiones de país': Federico Gutiérrez tras reunión con el presidente Petro



CALI ABRIL 6 DE 2024

'Estamos ofendidos con los sinvergüenzas que trataron de atacarnos': Alejandro Eder



Así le f Beltrá en los : gobier prome





Es por eso que desde los gobiernos local, departamental y nacional avanzan en la organización de este certamen que **tendrá entre 12.000 y 20.000 visitantes del mundo** entre el 21 de octubre al 1 de noviembre del presente año.

(Le puede interesar: Masacre en Toro: habrá consejo de seguridad por el asesinato de cinco personas)

Uno de los puntos clave en la organización es garantizar la seguridad del evento, motivo por el cual, el director general de la Policía, el general William Salamanca, realizó el domingo 7 de abril, su primera visita oficial **para trabajar de la mano con la Alcaldía** para que este magno evento sea seguro.



El director de la Policía Nacional, general William Salamanca, compartió con algunos habitantes

FOTO: Policía Metropolitana de Cali

El general anunció que nombró a un gerente general de la Policía Nacional para que coordine con el gobierno caleño los dispositivos y estrategias policiales.

"Ya hemos sacado una línea importante con el señor alcalde de Cali, donde conocimos de primera mano cómo se está preparando la ciudad. La Policía acompañará a las delegaciones internacionales, no **solamente en materia de seguridad** para las delegaciones y jefes de Estado, sino que ya se empieza a realizar un dispositivo muy especial para los hoteles, las zonas de restaurantes, bares, discotecas... trabajar muy de la mano con las comunidades para que haya los comportamientos en convivencia", indicó el alto mando policial.

(Además: Ella es Catalina Agudelo, la joven de 22 años que fue asesinada en Cali)



Por su parte, el alcalde de Cali, Alejandro Eder, destacó las cifras de seguridad que durante sus primeros meses de gobierno se han presentado y anunció que seguirá trabajando para tener más avances de cara a la COP16.

Reveló que junto al director de la Policía revisaron temas como "asegurar el perímetro de la ciudad de Cali y seguir trabajando en Los Farallones para **sacar la minería ilegal**. Es un proceso que viene avanzando y que lo vamos a lograr bastante antes de la COP16".

Agregó que entre la iglesia La Ermita y La Merced, y desde el CAM hasta la calle 7, será "una gran zona peatonal donde se realizarán **diversos eventos**, en especial, los alternativos de la COP16, como actividades culturales y emprendimientos.

RELACIONADOS | CALI | COP16 | SEGURIDAD



Artículos en tendencia